



▪ Semaine de l'ANZAC DAY - du 25 au 28 avril

Jeudi 25 avril - « Mémorial National australien »

Une cérémonie de l'aube (*Dawn Service*) est organisée au Mémorial National australien de Villers-Bretonneux situé à Fouilloy. Les visiteurs souhaitant y assister doivent réserver leur laissez-passer en ligne via <https://www.somme-tourisme.com/la-grande-guerre/anzac-day-2024> des services de l'Anzac Day.

Programme des cérémonies :

4h00 : début du pré-programme

5h30 : début de la cérémonie (6h30 : fin de la cérémonie)

9h00 : cérémonie au monument aux morts de Villers-Bretonneux

Pour assister à la cérémonie, il est obligatoire de s'inscrire en ligne sur ce lien :

<https://commemorations.teg.com.au/fr/villers-bretonneux/> (Il faudra vous munir de votre pièce d'identité lors de votre arrivée sur le site).

Du 24 au 27 avril, les réservations sont obligatoires pour visiter le Centre Sir John Monash.

Merci de contacter info@sjmc.gov.au ou d'appeler au [+33 3 60 62 01 40](tel:+33360620140).

Attention : La cérémonie de l'Anzac Day se déroule à l'aube et en plein air, de ce fait préparez vous à affronter les conditions climatiques (froid, pluie) du mois d'Avril.

Samedi 27 avril - les rencontres de foot australien organisées par l'ABA au « Stade Timmerman »

13h00 - Séance d'entraînement des équipes australiennes

14h00 - Démonstration du Footy pour les enfants

10h15 - Défilé des équipes à travers la ville de l'école Victoria au Stade Timmerman

11h30 - Cérémonie d'avant-match

11h40 - Match féminin

13h35 - Cérémonie d'avant-match

13h45 - Match masculin

15h50 - Présentation et remise des trophées

Dimanche 28 avril : Marche commémorative

Ouverte à tous

8h45 - rendez-vous Place du Gl de Gaulle

9h00 - départ vers le Mémorial australien

Un petit questionnaire accompagnera la sortie

La marche durera environ 1h30 et se terminera par un verre de l'amitié.



▪ Le rond point de la RD 1029 a sa sculpture !



Un groupe de travail municipal l'a imaginée, Jean-Pierre Potdevin, un artiste de Sailly-Laurette, l'a dessinée et Eric Sire, ferronnier à Cagny, l'a réalisée.

1,4 tonne, 4 m de haut et 200 heures de travail pour réaliser la « Mappemonde » en acier traité métallisé thermo laqué.

Installée sur le giratoire près du stade Timmermann, mercredi 3 avril, l'œuvre symbolise le témoignage de notre reconnaissance pour le soutien reçu durant la 1^{ère} guerre mondiale et l'amitié qui nous lie avec le peuple australien, elle est positionnée sur le rondpoint où débouche la route menant au Mémorial.

Le globe ajouré est surmonté de trois coquelicots, symboles des soldats du Commonwealth morts sur le front. Les cartes de l'Australie et de la France sont représentées et une tige de coquelicot prend racine dans l'Etat de Victoria, à hauteur de Robinvale, et vient s'épanouir en Picardie.

Invitation à l'inauguration de la Mappemonde ...

Samedi 27 avril 2024 à 17h30

Comme il se doit, la sculpture sera inaugurée en présence des partenaires financiers, le Département, la Communauté de communes Val de Somme et le Crédit Agricole, et tous les Bretonvillois qui souhaiteront partager ce moment. Des représentants australiens, venus célébrer l'Anzac day seront aussi présents, ainsi que Mme Fourré, Maire d'Amiens.

Pour la sécurité, la circulation sera déviée le temps de la manifestation, entre 17h et 18h30.



... Suivie de la cérémonie du 40^{ème} anniversaire du jumelage avec Robinvale à 18h30

Le 5 mai 1984, le Comité de jumelage de Villers-Bretonneux et de Robinvale officialisait, par la signature d'une charte, l'aboutissement de plusieurs années de liens étroits avec nos amis australiens. Cette amitié a été perpétuée par l'association Franco-australienne qui a contribué à accueillir de nombreux australiens, de passage dans notre commune.

Nous sommes honorés d'accueillir Monsieur Stuart KING, maire de Robinvale, Madame Jade Benham, députée de l'Etat de Victoria et Monsieur Mc Clure, représentant le comité de jumelage de Robinvale, pour cet anniversaire.

Rendez-vous, Place Robinvale, où un arbre « eucalyptus » sera planté. Cet arbre symbolisera le dynamisme, la continuité et sera aussi un symbole de mémoire de l'amitié qui unie nos deux peuples.



▪ L'association Koala Club a son terrain d'activités extérieures

Ouverture début juin, en accès libre, aux heures d'ouverture du Koala club.

En 2023, l'État a lancé un nouveau plan intitulé « 5000 terrains de sport - Génération 2024 », pour soutenir collectivités et associations dans l'aménagement d'espaces de sport en extérieur.

Le koala club, en constante recherche de développement et d'innovation, a saisi cette opportunité et déposé un dossier de subvention auprès de l'Agence Nationale du Sport. Le projet est devenu réalité et l'association pourra mettre en place du street muscu et de l'haltérophilie plein air.

Une belle réussite collective puisque ce projet a été monté en étroite collaboration avec la DRAJES (délégation régionale académique à la jeunesse, à l'engagement et aux sports), la Fédération française d'haltérophilie-musculation et la commune de Villers Bretonneux pour les démarches administratives et la mise à disposition d'un terrain municipal. Le financement du projet est réparti pour 53% par l'Etat et 47% par l'association, pour un prix global d'environ 50 000 €.



La société Rénov sport a réalisé le terrain de sport et les bénévoles du club ont effectué les travaux de clôture et d'aménagement des abords du terrain.

Le club est en réflexion pour proposer des animations de cohésions (table de tennis de table, filet de volleyball, badminton, mini terrain de pétanque, etc), sur l'espace non occupé par des agrès.

Seul l'association Koala club gèrera la nouvelle aire de sport extérieure (horaire, responsabilité, ...).



Le 4 juillet, la flamme olympique fait étape au Mémorial australien

Le matin, le public pourra assister au passage de la flamme sur la route de Corbie. A cette occasion, la municipalité organisera une journée d'activités sportives avec et pour les écoles maternelles et primaires.

En fin d'après-midi, un spectacle sera donné au Marché couvert, pour clôturer la journée. Cette animation sera ouverte au public.

Les 9, 10 et 11 août, le Marché couvert et la place du Gl de Gaulle se transformeront en « fan-zone » pour vivre les derniers jours des JO. Diffusion sur grand écran et animations diverses.



A noter dans vos agendas !



Rendez-vous mercredi 8 mai à
11h15 Place du GI de Gaulle

Samedi 18 mai - 16h00

Concert plein air
Parc de la médiathèque Patrick-Simon

Samedi 25 mai ...
le Parc Vendeville s'anime !

A partir de 14h, encadré par l'équipe du centre animation
et le prestataire des jeux.

Des jeux, des défis, un parcours de trottinettes électriques
et de l'archery tag pour tous.

Et tout l'après-midi, on vous propose de découvrir une pièce de théâtre en 5
minutes seulement ! A chaque séance, une pièce culte différente avec son décor
et son registre bien à elle... dans un joyeux désordre, les Pétards Mouillés vous
ouvrent les portes de leur exceptionnel théâtre forain : **le Theatroom !**"

L'association de parents d'élèves assurera un point restauration.

Dimanche 2 juin - 12h30

Repas des aînés

Au Marché couvert

Animation Cabaret et dansante



Samedi 22 juin - 18h

Fête de la musique

Place du GI de Gaulle

Chanteurs et groupes divers

Dimanche 30 juin

33^{ème} Réderie

Place du GI de Gaulle

Réservation pour les riverains, au Bar tabac le
Forum le samedi 25 mai de 10h à 18h

Réservation pour tous, le samedi 1^{er} juin de
10h à 18h, au Forum

Infos 07.58.51.62.62